

Gesprächsrunde bei Tassius beim Besuch der ehemaligen Vöhler

Juden September 2000

Walter Mildenberg: Ich bin Walter Mildenberg. Mein Vater war Sally, meine Mutter war Berta Mildenberg. Wir waren Metzger und hatten ein gutgehendes Geschäft gehabt. In der Hitlerzeit waren wir die einzigen, die ein Kühlhaus hatten, seit den 20er Jahren. Ich bin in 37 ausgewandert und meine Eltern Anfang 38 – nach Amerika, und so weiter, und so weiter.

Ich bin seit 63 Jahren wieder zum ersten Mal in Vöhl.

Marian Mildenberg: Ich bin Marian Mildenberg, ich bin die Frau von Walter Mildenberg. Ich kam auch hier aus der Nähe. Ich komme von Bobenhausen 2, Oberhessen. Ich habe meinen Mann kennengelernt in the United States. Ich war vorher in Südamerika und kam 1947 in die United States und habe dort meinen Mann kennengelernt. Wir sind jetzt 50 Jahre verheiratet, nächste Woche 51 Jahre, am 11. September. Wir haben zwei Kinder, einen Sohn und eine Tochter und vier Enkelkinder. (We are very happy to be here.) Wir sind froh hier zu sein.